

BOLETÍN No. 512 ->>

Sin precedentes que una institución de educación superior someta 40 programas a evaluación simultánea.

Carreras en escrutinio de la UAA representan más del 10% de las evaluaciones de CIEES a nivel nacional.

El proceso de evaluación de carreras que está realizando la Universidad Autónoma de Aguascalientes no tiene precedentes, pues se están calificando 40 programas educativos de forma simultánea; declaró el coordinador general de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), Rafael Santiago Vidal Uribe, en compañía del rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, durante su visita de supervisión en la Máxima Casa de Estudios.

El coordinador general de los CIEES informó que a nivel nacional están en proceso de evaluación 350 programas educativos. Por lo que las 40 carreras de la Autónoma de Aguascalientes bajo diagnóstico representan más del 10% del peritaje de educación superior en México.

Además, apuntó que en México se registran poco más de 38 mil programas educativos de educación superior, mientras que la matrícula inscrita en programas de buena calidad es de poco más de 1 millón 669 mil estudiantes, lo que representa cerca del 61%; debido a esto, la política nacional plantea incrementar esta cifra en 10% más, así como la cobertura educativa de jóvenes de 18 a 22 años de edad, la cual actualmente está entre 30 y 32%.

También dijo que las observaciones que puedan emitir los CIEES son en principio sugerencias que permitan el impulso de programas que de forma continua mejoren su calidad; esto tras el análisis de múltiples elementos como normatividad, planeación, instalaciones, equipos, servicios, productividad académica, vinculación con sectores de la sociedad, modelo educativo, trayectoria, egreso, impacto social del programa, así como percepción de estudiantes, académicos y egresados, por mencionar algunos.

Vidal Uribe detalló que los CIEES cuentan con una metodología de evaluación adecuada al contexto nacional y al tipo de institución que se somete a evaluación, pues deben considerarse las circunstancias de cada entidad y sus objetivos.

Así, expresó que durante noviembre serán entregados los resultados de evaluación a la UAA y que, debido a la trayectoria y labor de la Institución, seguramente todos sus programas educativos obtendrán la re-certificación o certificación, según sea el caso, en más alto nivel que otorgan los CIEES, el nivel 1.

Por su parte, el rector de la UAA, Andrade Cervantes, indicó que con estas acciones la

Institución responde a la sociedad y le asegura que los profesionistas formados en sus aulas cuentan con los conocimientos, competencias y habilidades necesarias para ejercer y dar solución a las necesidades de la población.

De esta forma, el rector se congratuló de la comunidad de los siete centros académicos bajo escrutinio, pues realizan sus actividades con calidad y cuentan con las evidencias correspondientes para superar satisfactoriamente este proceso de evaluación externa simultánea.

